

令和4年12月22日

保護者の皆様

横浜市立岡村小学校

校長 川村 真弘

感染症予防のための冬休みの健康観察のお願い

日頃から本校の教育活動に御協力いただき厚くお礼申し上げます。

横浜市内で新型コロナウイルス感染症の発生数が再び増加する中、インフルエンザや感染性胃腸炎の報告数も増えています。

保護者の皆様におかれましては、冬季休業中もお子様の健康観察を継続していただきますようお願いいたします。

また、冬休み後、登校にあたり、体調不良がみられる場合は登校を控えていただきますよう、御理解と御協力をお願いいたします。

1 御家庭での健康観察について

毎朝、次のような症状はないか確認してください。

- 37.5℃以上の熱が出ている
- 咳をしている
- のどの痛みがある
- 倦怠感（全身のだるさ）を訴えている
- 息苦しさがある
- 頭痛がある
- 腹痛がある
- 下痢・嘔吐がある

2 冬季休業中に新型コロナウイルス感染症への感染が判明した場合のお願い

お子様が新型コロナウイルス感染症と診断された場合は、学校に御連絡ください。

○連絡先 横浜市立岡村小学校 電話 752-3443

※ 令和4年12月27日～令和5年1月5日は報告不要です。この期間中の児童生徒の陽性連絡については、令和5年1月6日(金)に学校へお知らせください。